
Passé composé avec le verbe avoir = haben 
1)   J’ai = ich habe  

Tu as = du hast  

Il a = er hat      //   Elle a = sie hat        //     On a = man hat / wir haben  

 

Nous avons = wir haben  

Vous avez=  ihr habt  

Ils ont = they have ( in english – they  männlich  

Elles ont = they have ( in english ) they  weiblich  

 

1) Das Partizip Perfekt von Verben,  

die auf -er enden, wird gebildet, indem man -er verlässt und -é hinzufügt 

Par exemple / z.B    :   manger =essen  / mangé = gegessen  

 

J’ai mangé  : ich habe gegessen         (  je n’ai pas mangé = ich habe nicht gegessen)  

 

Tu as joué avec tes amis    : du hast gespielt mit deinen Freunde                                                         

(  negativ : tu n’as pas joué avec tes amis )  

 

Il a joué au tennis  :  Er hat gespielt   Tennis                                                                                                                 

(negativ : Il n’ a pas joué au tennis ) 

 

 (Voyager = reisen / voyagé =gereist)  

Sarah  a voyagé au Mexique                                                                                                                                 

(Sarah n’a pas voyagé au Mexique ) 

 

On a voyagé = wir haben gereist                                                                                                            

(On n’ a pas voyagé)       

 

 Nous avons parlé à Max = wir habe gesporchen “zu” max                                                                      

( negativ :Nous n’avons pas parlé à Max  

 

Vous avez dansé   = ihr habt getanzt                                                                                                                          

(Vous n’avez pas dansé ) 

 

Ils ont regardé un film au cinema : Sie haben angeschaut  einen Film im Kino.                                         

( Ils n’ont pas regardé un film )  

 



Mais il y a aussi des verbes iréguliers, sorrrrrrrrryy  /                                                                                                                                          

Aber es gibt auch irreguläre Verben, sorrryyyy 

        Faire = machen / tun ////     FAIT = gemacht / getan  

Paul et Max       ont fait        des crèpes                                                                                                                                                

Paul und Max  haben gemacht   Crèpes    ( Wort für Wort übersetzt )  

 

Être = sein / été = gewesen  

Sarah et Julia  ont été malades = Sarah et Julia  haben gewesen krank   

 

Avoir = haben / eu = gehabt 

 Nous avons eu de la chance    // Wir haben gehabt Glück  ( Wort für Wort übersetzt.) 

 

Pouvoir = konnen    /  pu  = gekonnt  --  

 J’ai pu prendre le bus  

Ich habe gekonnt nehmen den Bus   ( Wort für Wort übersetzt.)  

 

Vouloir= wollen  / voulu= gewollt --- 

Sarah  a voulu voyager  ( Sarah hat gewollt reisen ) 

 

Lire = Lesen   / lu = gelesen  

Voir = sehen // vu = gesehen  

Tu as lu le livre Harry Potter    / tu as lu = du hast gelesen  

Tu as vu le film Indiana Jones samedi dernier / tu as vu = du hast gesehen  

. 

Dire  = sagen  / dit = gesagt   

 Maria et Paul ont dit “bonjour “ à leurs amis. 

Prendre = Nehmen  / pris = genommen   

Nous avons pris le bus :_ wir haben genommen den Bus  

 

Écrire =schreiben   / écrit = geschreibt  



 

 ( hier = gestern ) ( il y a une semaine = vor 1 Woche ) ( Le mois dernier = der 

letxte Monat ) 

 Je……………………………….au tennis hier soir  ( jouer ) 

 

Je ………………………….au football hier matin  ( ne pas jouer : negativ form )  

 

Paul………………………….des spaghettis pour le diner  ( faire )  

 

Sarah et Max …………………quelques soucis avec leurs ordinateur (avoir )      

  ( quelques soucis avec leur odinateur = einige Sorgen mit ihrem Computer  

 

On a ………………………………… malades il y a deux semaines  (être )  

 

 

Vous……………………………un super voyage ( faire )  

 

 

    Sarah ……………………………………le Tango hier soir …(ne pas danser ) 

 

    Tu ………………………..au maxique l’année dernière ( voyager )  

 

  Sarah………………………….un film au cinema ( voir = sehen)  

 

 

Nous …………………………………une carte postale à Sarah ( écrire : schreiben )  

 



 

Pierre…………….….. le bus pour aller au collège.       (ne pas prendre= nicht nehmen )     

 

Jeudi( =Donnerstag) , qu’est-ce que vous       ……………………………. (faire) ? 

 

Tu …………….……un email à Sophie pour son anniversaire  ? (envoyer = schicken)  

 

Nous ………………………..des informations à l’office de tourisme ( demander = fragen )  

 

Je ……………………………….ce sofa sur Aamzon ( ne pas commander = not to order)  

 

On…………………………………..arriver à l’heure à l’aerorport ( pouvoir = können )  

 

Sarah et Paul…………………………….. le même livre ( lire = lesen)  

 

 

  


